
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE  
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 

 

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration du 01 Juillet 2015 
 

Bâtiment 1 - La Martinerie 
 

Présents -.Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Roland Cléon, Nicole et Roland de Vassoigne, Philippe 
Dubois, Michel Heu, Francis Mory et André Reignoux.  
 
Absents excusés – Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Bruno Duteil, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, et 
Michel Truffaut. 
 
Informations et directives du président 
 
Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 03-06-15 : il est adopté à l’unanimité. 
 
Une nouvelle rubrique est en cours d’étude pour notre site internet ; elle concerne les donations en matériels, 
matériaux et souvenirs. F Barraud doit prendre contact avec P Soulé pour faire le nécessaire. 
 
J-J Bérenguier demande aux membres du bureau de réfléchir à la réalisation d’un logo AMIMAR sur la base du 
projet proposé par internet le 10 juin. 
 
Le président est en contact avec le musée de l’air de la base d’Avord pour obtenir un soutien pour 
l’aménagement de la salle dédiée à l’Armée de l’Air. 
 
Il négocie également l’étude gratuite pour la création et la réalisation des flyers. 
 
Tomy Lemoine effectue régulièrement le bilan de ses travaux auprès de son tuteur D Jalu. 
 
Subventions, dons  
 
En attente de la subvention parlementaire, le Président a relancé notre demande auprès de l’attachée et renvoyé 
un nouveau dossier. Nous avons finalement reçu une réponse favorable pour un montant de 6000 € destiné à 
l’aménagement de la salle des drapeaux. 
 
Suite à la rencontre du Président avec des entrepreneurs de la ZI de La Martinerie, un don de 150 € est attendu. 
 

Travaux  
 
Les travaux d’aménagement du bureau de notre association s’achèvent. La main d’œuvre étant assurée par les 
membres volontaires, seul le coût des matériaux est à prendre en compte pour un montant de 1000 € environ. 
 
Les travaux de la salle des drapeaux sont à entreprendre dès maintenant. Francis, Martial et Philippe mènent 
une réflexion pour en proposer l’aménagement fonctionnel. D’ores et déjà il est suggéré l’obturation des 
fenêtres, la réalisation d’un sous plafond avec éclairage incorporé, l’isolation des parois extérieures, la pose 
d’un parquet flottant et l’installation d’un dispositif de traitement d’air. A Reignoux est chargé de préparer un 
dossier de demande préalable pour la modification des façades (à déposer à la mairie de Déols). 
 
Le président doit prendre contact avec le SDISS pour définir les normes de sécurité pour accueillir du public. 
 
Prochain rendez-vous  

 
Une journée de commémoration de notre première année de présence dans notre bâtiment et de la naissance de 
La Martinerie (1915) est envisagée pour le 3 octobre. Le Président doit rencontrer le Président de Châteauroux-
Métropole à ce sujet. 
 
La date de la prochaine réunion du CA est fixée au mercredi 2 septembre, à 9 heures 30, dans notre bâtiment. 
A l’ordre du jour : logo, journée champêtre, projet salle des drapeaux et journée de commémoration. 
 

Pour le président 
André REIGNOUX secrétaire 


